

Praxis für Homöopathie Kerstin Rockenbach in neuen Räumen



Seit November befindet sich die Praxis für Homöopathie von Heilpraktikerin Kerstin Rockenbach in der Wadersloher Str. 13 in Stromberg.

Homöopathie – so nannte Dr. Samuel Hahnemann die von ihm entdeckte Heilmethode. Besondere Beachtung findet hier seine Lehre der Miasmen, die von seinen Schülern weiterentwickelt und modifiziert wurde. Durch Vererbung werden die genetischen Schwächen der Vorfahren als mögliche Krankheitsneigung bzw. Anfälligkeit weitergegeben. Dieses bezeichnete Dr. Samuel Hahnemann als Miasma.

Anhand der Miasmenlehre wurde ein Behandlungsschema für chronische Krankheiten geschaffen. Dahinter steht keine chronische Krankheit im schulmedizinischen Sinn, sondern ein sich zunehmend verschlechternder Gesundheitszustand bzw. ein chronischer Prozess, der den Organismus zu den jeweiligen Krankheitsäußerungen zwingt. Häufig liegt akuten Erkrankungen eine miasmatische Belastung zugrunde. Deshalb zielt die Behandlung sowohl auf die aktuellen Beschwerden als auch auf die chronischen Krankheiten. Eine Akutbehandlung umfasst die genaue Aufnahme aller für das jetzige Krankheitsgeschehen wichtigen Symptome. Hieraus wird eine möglichst

ähnliche Arznei ermittelt und verordnet.

„Similia similibus curantur-Ähnliches wird durch Ähnliches geheilt.(Hahnemann). Eine chronische Behandlung beginnt mit der Erstanamnese. Schwerpunkte sind hier u. a. die Chronologie der Erkrankungen des Patienten, die Familienanamnese, Impfungen, iatrogene Belastungen und die aktuelle Symptomatik. Eine chronische Behandlung verläuft über einen längeren Zeitpunkt, zwischen den einzelnen Konsultationen liegt ein mehrwöchiger Abstand.

Termine nach Vereinbarung.

Telefonische Sprechzeiten:

Mo + Fr. 14 bis 15 Uhr; Di, Mi, Do: 9 bis 10 Uhr

Aktuelles:

Möglichkeiten der Homöopathie bei unerfüllten Kinderwunsch:
Donnerstag 16. 2. 2012 um 19.00 Uhr.

Homöopathie die alternative Behandlungsmöglichkeit bei ADHS, Lernschwäche und Konzentrationschwierigkeiten: Mittwoch 28. 03. 2012 um 19.00 Uhr.

Gut durch die Wechseljahre mit Homöopathie: Mittwoch 25. 4. 2012 um 19.00 Uhr.

Die Vorträge finden in den Praxisräumen statt. Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl wird um rechtzeitige Anmeldung gebeten. Die Teilnahme ist kostenfrei.